

08/02/2022 06:47 | [Poitiers](#) | [POITIERS](#)

Au Porteau, la Chandeleur a retrouvé ses marcheurs

Même sans tourtisseries, victimes collatérales de la crise, la randonnée du Porteau a attiré 630 marcheurs.



L'église du quartier de Montierneuf a été contournée.

CHEVALIER GERARD

Si on s'en remet au nombre de participants, la randonnée de la Chandeleur organisée par le Foyer du Porteau était visiblement très attendue, dimanche, après une édition annulée en 2021. Entre amis, en famille ou en solitaire, en papotant ou en silence, 630 marcheurs se sont élancés sur les circuits de 6, 12 et 16 km, avec des parcours alternant chemins au bord du Clain et escaliers comme celui de la cité Sainte-Jeanne ou ruelles comme autour de l'église Montierneuf. « *C'est l'occasion de visiter Poitiers en toute sécurité, constate Firmin, marcheur expérimenté. Je ne compte plus les kilomètres que je fais à chacune de mes sorties quotidiennes.* » Le temps très clément s'était invité sur un air de retrouvailles. « *Tous les ans, je participe à cette rando, avoue Claire avec dynamisme. Cette année, c'est un peu moins festif mais c'est tellement agréable de se retrouver tous ensemble.* »

Le protocole imposé par la crise sanitaire a en effet privé les participants des tourtisseries qui ont fait la célébrité de la Marche de la Chandeleur au fil des ans. Le ravitaillement à l'abri de la voie André-Malraux a lui aussi été adapté, écourtant ainsi ce temps de convivialité habituellement très apprécié. « *On comprend tous les restrictions. L'année prochaine, ce sera mieux* », conclut avec optimisme Claire. Les soixante bénévoles ne cachaient pas non plus leur enthousiasme. Parmi eux, Francis Lancereau est tout à fait satisfait: « *Le nombre de participants dépasse même nos prévisions. On sent que tout le monde a besoin de sortir!* »